
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Weichtiere haben keine  in ihrem Körper.

Ein gutes Beispiel ist der Tinten�sch.

Einige Weichtiere haben eine harte .

Das ist wie ein Skelett, aber außen herum.

Ein Beispiel dafür sind die Muscheln.

Auch die  gehören dazu,

wenn sie ein Schneckenhaus haben.

Die meisten Weichtierarten leben im .

Es gibt sie aber auch in Seen und Flüssen.

Das Wasser hilft ihnen, den  zu tragen.

Er ist dann fast schwerelos.

Nur kleinere Arten leben an Land, zum Beispiel bestimmte Schnecken.

Fast a)e  haben eine Raspelzunge.

Die ist rau wie eine Feile.

Die Tiere raspeln damit Nahrung ab.

Sie haben nämlich keine .

Die Muscheln haben aber keine Raspelzunge.
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